

## FÜR EINE GERECHTE UND MENSCHLICHE WELT

**Engagement für Benachteiligte im In- und Ausland.** Seit ihrer Gründung 1947 hilft die Volkshilfe dort, wo Hilfe bitter notwendig ist. Wir von der Volkshilfe leben die Idee, unsere Welt ein Stück gerechter zu machen. Wir vertreten ein Menschenbild, das die Selbstbestimmung des Einzelnen zum Ziel hat!

**Wir von der Volkshilfe** sind die Stimme für soziale Gerechtigkeit, um die Lebenssituation von notleidenden Menschen dauerhaft zu verbessern.

### Direkte Hilfe und soziale Betreuung:

- Unterstützung von allein erziehenden Müttern, Vätern und kinderreichen Familien z.B. durch Lebensmittelpakete, Schulstartaktionen, Kinderzimmerausstattung, Bekleidung u. v. m.
- Unterstützung für chronisch kranke Kinder, Unfallopfer, Kinder mit Behinderung z. B. durch die Finanzierung von Therapien, Hilfsmitteln und medizinischen Behandlungen u. v. m.
- Unterstützung von benachteiligten Kindern und Verhinderung von Ausgrenzung aufgrund von finanziellen Nöten z. B. durch die Finanzierung von Bildungsmaßnahmen, Spielmaterialien, Lernförderung und der Teilnahme an Gruppenaktivitäten u. v. m.
- Unterstützung durch konkrete Angebote wie Wohnungslosenhilfe, Delogierungsprävention, Sozialberatung oder Integration von Langzeitarbeitslosen u. v. m.
- Pflege und Betreuung von alten und kranken Menschen u. v. m.

**Spendenkonto · IBAN AT77 6000 0000 0174 0400 · BIC BAWAATWW**

### Impressum

Volkshilfe Solidarität, 1010 Wien, Auerspergstraße 4 • ZVR 767780029 • DVR 4001200 • CID AT16ZZZ00000025547

E-Mail: [spenden@office.at](mailto:spenden@office.at) • Hotline: 0800 / 4000 11

Redaktion: Renate Ungar, Karin Ortner • Fotos: bigstock.com | ssviluppo • fotolia.com | pete pahham • Grafik: SDDG • Druck: druck.at

AUS ABSCHIED WIRD HOFFNUNG  
SCHENKEN SIE VON ARMUT BETROFFENEN MENSCHEN EINE ZUKUNFT –  
MIT SPENDEN STATT BLUMEN



## **DIE ERINNERUNG AUF DAUER BEWAHREN**

BLUMEN VERWELKEN – SPENDEN SCHENKEN LEBEN

Von einem geliebten Menschen Abschied zu nehmen ist eine der großen Herausforderungen, die das Leben an uns stellt. Viele Hinterbliebene finden Trost darin, in der Zeit des Abschieds ein Zeichen der Hoffnung zu setzen – im Namen des geliebten Menschen etwas Gutes tun und die Erinnerung an sie oder ihn auf Dauer zu bewahren.

Frau W. verlor bei einem Verkehrsunfall ihren Mann. Im Andenken an ihn entschloss sie sich anlässlich der Trauerfeier statt Blumen oder Kränze um Spenden für die Volkshilfe zu bitten. *»Der Tod meines Mannes traf mich wie ein Blitz aus heiterem Himmel. Es folgte die schlimmste Zeit in meinem Leben. Deshalb war es für mich so wichtig, in Gedenken an ihn Menschen in Not zu helfen und seinen Tod in etwas Beständiges umzuwandeln.«*

Dank der Kondolenzspenden kann die Volkshilfe von Armut betroffenen Menschen helfen. Jede Spende – ob groß oder klein – hilft Menschen in Not.

## **SPENDEN STATT BLUMEN**

IN GEDENKEN AN EINEN GELIEBTEN MENSCHEN  
SOZIALE GERECHTIGKEIT FÖRDERN

### **Was ist zu beachten?**

Weisen Sie bereits in der Traueranzeige auf die Bitte um eine Spende für die Volkshilfe an Stelle von Blumen oder Kränzen hin.

Zum Beispiel: „Anstatt der freundlich zgedachten Blumen- und Kranzspenden bitten wir im Sinne der/des Verstorbenen um eine Spende zugunsten der Volkshilfe auf das Konto der BAWAG/PSK:

IBAN: AT77 6000 0000 0174 0400

BIC: BAWAATWW

Kennwort: „In Gedenken an + Vorname, Name der/des Verstorbenen + eventuell Spendenprojekt“.

### **Um Sie bestmöglich zu unterstützen, übermitteln wir Ihnen gerne:**

- Info-Folder bzw. Broschüren der Volkshilfe oder des erwähnten Volkshilfe-Projektes
- Bereitstellung von Zahlungsanweisungen
- Die Trauergäste erhalten, wenn gewünscht, einen Dankbrief und eine Spendenbestätigung, sofern uns bei der Geldanweisung eine vollständige Adresse übermittelt wird

Wenn Sie Fragen dazu haben rufen Sie uns an oder schreiben Sie eine E-Mail.

E-Mail: [renate.ungar@volkshilfe.at](mailto:renate.ungar@volkshilfe.at)

Tel: +43 (1) 402 62 09 21 • Mobil: +43 (0) 676 834 02 221